



Curacaví: mueren seis personas tras capotar avioneta ambulancia

● Al cierre de esta edición fue confirmada la muerte de los seis ocupantes de una aeronave ambulancia que cayó en Curacaví tras despegar desde Santiago la tarde del miércoles con destino a Arica.

El rastro se perdió durante la noche, a eso de las 19.30 horas, y ayer la Fiscalía Metropolitana Occidente y la Fuerza Aérea (FACH), confirmaron el hallazgo del aparato.

El delegado Presidencial de la Región Metropolitana, Gonzalo Durán, dijo que “se han desplegado todas las capacidades del Estado con el propósito de establecer dónde se encontraba la aeronave que capotó”.

“Desgraciada y dolorosamente”, continuó el delegado, el hallazgo “significó tener confirmación del fallecimiento de las seis personas que integraban la aeronave”, que fueron identificados como los pilotos Cristian Muñoz y Luis Meneses; el paciente José Torres Espinoza y su acompañante Alaban Ribera Alanoca; el doctor Dinko Neri, y la enfermera Diana Niño. 